
Enganam-se aqueles que acham muito 
precoce tratar neste momento sobre as 
eleições municipais de 2012, pois, é só cir-
cular pelas ruas da cidade, principalmente 
em locais frequentados pelos conhecidos 
“politiqueiros”, como setores da adminis-
tração pública, padarias e restaurantes, 
para perceber que este é o principal as-
sunto em Itapevi.
p.07

Na primeira sessão plenária da 
Câmara Municipal de Itapevi, 
02/08, o vereador Igor Soares 
apresentou o importante Proje-
to de Lei nº 49/2011 que propõe 
à prefeitura a concessão de des-
conto no IPTU para os moradores 
que tiverem em sua calçada uma 
ou mais árvores.
p.03
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CINEMA
Filme do Lanterna Verde 

estréia nas telonas. p.16

FOFOCA
Rihanna exibe corpão ao 
curtir praia em Barbados. 
p.16

Desde junho deste ano, os professores da Rede Munici-
pal de Ensino de Cotia estão se reunido com represen-
tantes do governo municipal com o intuito de reivin-
dicar o pagamento de cursos realizados por boa parte 
dos trabalhadores da educação: professores, coordena-
dores, diretores, supervisores, estão nesta luta em bus-
ca de melhorias  do ensino na cidade...

| POLITICA

MULHERES
DE EXPRESSÃO
Uma matéria
especial para você 
mulher. p.16

TECO LANÇA SEU NOME COMO PRÉ-
CANDIDATO A PREFEITURA DE 

ITAPEVI       

| REGIÃO

IGOR SOARES QUER DESCONTO 
NO IMPOSTO PARA QUEM TEM 
ÁRVORE NA PORTA DE CASA
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A NOVA LEI 12.424/11 – USUCAPIÃO 
CONJUGAL.

Em um cenário verdadeiramente 
caótico no que tange à morosi-
dade na prestação jurisdicional, 
mormente nas contendas envol-
vendo o Direito de Família, a vi-
gência da lei 12.424/11 que insti-
tuiu a Usucapião do Bem Imóvel 
em favor do cônjuge ou compa-
nheiro que permanecer na resi-
dência de propriedade comum, 
por 2 (dois) anos ininterruptos, 
após a saída do cônjuge ou com-
panheiro, sem que fosse instau-
rado o processo de Separação de 
Corpos e, por conseqüência, o Di-
vórcio, terá o condão de trazer ao 
Poder Judiciário uma enxurrada 
de ações judiciais, tornando ainda 

mais difícil a distribuição do direi-
to. Com efeito, existe uma gama 
imensa de pessoas que, embora 
separadas de fato, não buscam o 
Poder Judiciário, permitindo que 
os filhos e o consorte permane-
çam residindo gratuitamente no 
bem de propriedade do casal.
Assim aduz o artigo -  9º da Lei 
12.424 - A Lei no 10.406, de 10 de 
janeiro de 2002, passa a vigorar 
acrescida do seguinte art. 1.240-
A:
“Art. 1.240-A. Aquele que exer-
cer, por 2 (dois) anos ininterrup-
tamente e sem oposição, posse 
direta, com exclusividade, sobre 
imóvel urbano de até 250m² (du-
zentos e cinquenta metros qua-
drados) cuja propriedade divida 
com ex-cônjuge ou ex-compa-
nheiro que abandonou o lar, uti-
lizando-o para sua moradia ou 
de sua família, adquirir-lhe-á o 
domínio integral, desde que não 
seja proprietário de outro imóvel 
urbano ou rural. 
§ 1o  O direito previsto no caput 
não será reconhecido ao mesmo 
possuidor mais de uma vez.
Ora, nem se diga que a noticia-
da lei somente tem eficácia em 
favor de pessoas residentes em 
imóveis com área de até 250m2. 
A imensa maioria do povo brasi-
leiro habita construções com di-
mensões muito inferiores aquela 
inserta no texto legal, tratando-se 
as habitações de maior extensão, 
privilégio de uma reduzida casta 
de brasileiros.
Não tenho dúvidas: - Quando 

expelida a primeira fumaça ne-
gra no curso da relação conjugal, 
mesmo que ainda haja tempo de 
evitar-se o incêndio, no caso o di-
vórcio, o cônjuge ou companhei-
ro irá ingressar em juízo, dando o 
pontapé inicial em um litígio que 
poderia deixar de existir, não fos-
se a “espada de Dâmocles” que a 
lei agora comentada coloca sob o 
pescoço daquele que deixou o lar 
conjugal.
Após alguns anos de militância 
no Direito de Família, nos tornou 
comum o fato de um dos consor-
tes deixar o lar e consentir que a 
esposa, com quem mantém bom 
relacionamento, permaneça re-
sidindo sozinha ou com os filhos 
no imóvel de propriedade do ca-
sal. Tal situação ocorre mais fre-
qüentemente quando o cônjuge 
ou companheiro já ultrapassou a 
barreira dos 40 (quarenta) anos. 
Nessas hipóteses, o casal não se 
separa legalmente porque duran-
te algum tempo busca a reconci-
liação, o que não é raro acontecer.
Porém, com certeza, de ora em 
diante será diferente.
Outrossim, a lei em epígrafe ex-

surge na contramão da denomi-
nada Lei do Divórcio, cujo escopo 
foi eliminar uma das etapas que 
leva a ruptura dos vínculos con-
jugais, como escopo maior de de-
safogar o congestionamento da 
distribuição da Justiça.
Já passou da hora da sociedade 
deixar de ser apenada com tex-
tos legislativos casuísticos e de 
cunho demagógico. O Direito 
precisa ser aplicado de maneira 
consentânea e ágil, senão conti-
nuaremos a ser vistos pelos olhos 
do mundo, infelizmente, como o 
país da impunidade. 
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IGOR SOARES QUER DESCONTO NO IMPOSTO 
PARA QUEM TEM ÁRVORE NA PORTA DE CASA

“Igor quer que a prefeitura dê desconto 
no IPTU dos moradores que têm árvores 

plantadas nas calçadas”.

Na primeira sessão plenária da 
Câmara Municipal de Itapevi, 
02/08, o vereador Igor Soares 
apresentou o importante Proje-
to de Lei nº 49/2011 que propõe 
à prefeitura a concessão de des-
conto no IPTU para os moradores 
que tiverem em sua calçada uma 
ou mais árvores. O Projeto foi ba-
tizado de IPTU VERDE, e já está 
sendo implantado em diversas 
cidades do Brasil.
Igor Soares considera que são 
necessárias medidas efetivas 
para desenvolver a prática de 
preservação do meio ambiente 
em Itapevi e também diminuir 
os impostos, pois a sociedade 
paga muitos impostos, e não tem 
serviços públicos como saúde e 
educação a altura do valor que é 
pago. 
“Espero que a Câmara Municipal 
aprove o meu projeto e a prefei-
ta conceda esse benefício paga 
o povo e ao meio ambiente, pois 
cidades como Guarulhos e Hor-
tolândia, adotaram uma política 
de descontos no IPTU para os 
donos de imóveis comprometi-
dos com as questões ambientais 
e tem dado certo e aqui também 
dará. A cidade vai ficar mais boni-
ta e as pessoas terão desconto no 
imposto”, considerou Igor Soares.
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OMISSÃO = ACEITAÇÃO DE FATOS
Escrever assuntos relacionados 
à vida e dia a dia das mulheres 
é realmente um privilégio,afinal 
compartilho minha opinião sobre 
assuntos diversos, que há muito 
tempo me incomoda, e a omis-
são, como sempre digo, é uma 
aceitação dos fatos. 
Ao refletir sobre os assuntos que 
são pertinentes e de interesse 
feminino, pesquisei durante cer-

to tempo e percebi que a maio-
ria das cidades da nossa região 
como Barueri e Cotia, já possuem 
Secretarias , coordenadorias ou 
casas de apoio especificas para as 
mulheres.
No entanto em Itapevi, uma cida-
de com  aproximadamente 200 
mil habitantes, sendo sua maio-
ria mulheres, somente no ano de 
2009, através do projeto de au-

toria do vereador Paulo Rogiério 
de Almeida é que foi criada a Lei 
nº:1.942/09 ,autorizando a cria-
ção do Conselho Municipal da 
Mulher (CMM) com a finalidade 
de ...”assegurar a mulher o exer-
cício pleno de sua participação e 
integração no desenvolvimento 
social e nas atividades de cunho 
econômico , político e cultural da 
sociedade...”(art.1º)
Mas, quando iremos ver isso real-
mente acontecer em nosso muni-
cípio? 
Quando as mulheres que sofrem 

assédio, violência ou discrimina-
ção terão seus direitos preserva-
dos, com apoio e estrutura den-
tro de sua própria cidade?
Criar um conselho foi o primei-
ro passo, mas ainda falta muito, 
até quando teremos que esperar 
para que ações concretas sejam 
efetivamente realizadas?
Enfim... quero acreditar que nos-
sa história nesta cidade irá mu-
dar, pois ainda tenho esperança 
em nossos líderes políticos.
Enquanto isso, desejo a vocês: 

Fruto do mato, cheiro de jardim, 
namoro no portão, domingo 
sem chuva.
Segunda sem mau humor, sába-
do com seu amor, chope com os 
amigos, viver sem inimigos, fil-
me na TV.
Ter uma pessoa especial, e que 
ela goste de você.
Ouvir uma pessoa amável, dan-
çar sua música preferida.
Noite de lua cheia, rever uma ve-
lha amizade.
Ter fé em Deus.
Não ter que ouvir não, nem nun-
ca, nem jamais, nem adeus...
Rir como criança, ouvir canto de 
passarinho, sarar de resfriado.

Escrever um poema de amor, to-
mar banho de cachoeira.
Aprender uma nova canção, es-
perar alguém na estação, 
Queijo com goiabada, uma fes-
ta, um violão.
Recordar um antigo amor,ter 
um ombro sempre amigo.
Bater palmas com alegria, Cal-
çar um chinelo velho.
Tocar violão para alguém. Vinho 
branco, abraço de amigo e mui-
to carinho meu.

Gostou da coluna?
Envie sua sugestão, crítica ou 

comentário:
evelise@expressaoregional.net

...”assegurar a mulher o exercício pleno de sua 
participação e integração no desenvolvimento 
social e nas atividades de cunho econômico , 
político e cultural da sociedade...”



deriam ser revistas. É possível, 
portanto que o aumento ocor-
ra nas datas propostas pela co-
missão. Esta é uma das respos-
tas que nos enviará, através de 
memorando enviado as escolas 
até 26/08/2011. Além disso, ele 
deve conter as informações so-
bre todo o conteúdo do plano 
de carreira e sobre os cargos de 
professores de Educação Físi-
ca (há poucos profissionais nas 
escolas) e de cargos comissio-
nados.Questionamos sobre a 
adequação da rede Municipal 
à Lei do Piso que estabelece a 
Jornada de trabalho de traba-
lho com os alunos(2/3). Ainda 
não temos respostas concretas, 
pois alega que já terá que fazer 
novo concurso de professores, 
mas procurarão atender a lei e 
atuar conforme a rede estadual.
Na Assembléia de 25/07/2011 
realizada na EE Idomineu 
Antunes,deliberamos continu-
ar na luta por”:

• Reajuste salarial de 30%;
• Transparência e aprovação de 
um novo plano de carreira que 
contemple as reivindicações do 
professorado;
• Melhores condições de traba-
lho e melhor infra-estrutura es-

Desde junho deste ano, os pro-
fessores da Rede Municipal de 
Ensino de Cotia estão se reunido 
com representantes do governo 
municipal com o intuito de rei-
vindicar o pagamento de cursos 
realizados por boa parte dos tra-
balhadores da educação: profes-
sores, coordenadores, diretores, 
supervisores, estão nesta luta em 
busca de melhorias  do ensino na 
cidade.
Para que a população compreen-
da melhor este problema, segue 
abaixo relatório produzido pela 
comissão de professores sobre 
as reivindicações feitas e sobre as 
respostas da prefeitura até o mo-
mento:

“Nós, professores da Comissão 
formada em 27/06, na Subsede 
da APEOESP, decidimos produ-
zir esse relato, já realizado em 
assembléia de professores em 
25/07, na EE Idomineu, a fim de 
elucidar novamente, esse pro-
cesso de negociação com o go-
verno de Cotia”.
“Foi determinado, no segundo 
encontro de negociação com a 
Secretária da Educação do Mu-
nicípio de Cotia, que haveria a 
necessidade de uma nova reu-
nião, marcada para 21/07/2011. 
A Secretária da Educação apre-

 COTIA SOFRE COM POSSIBILIDADE DE GREVE 
DOS PROFESSORES DA REDE MUNICIPAL

sentou os números de proces-
sos que foram analisados (714), 
os que foram deferidos e estão 
regulares (466) e os que serão 
considerados irregulares(248), 
de acordo com o novo parecer 
jurídico. Os cursos realizados 
em outras secretarias munici-
pais e por secretarias estaduais 
serão também aceitos. As op-
ções apresentadas para a secre-
taria da Educação foram”:

• Incluir certificados de outras 
secretarias municipais e esta-
duais;
• Analisar os processos de acor-
do com o artigo 29 e indeferir 
os 248;
• Pagar todos os cursos, cujos 
processos que já foram proto-
colados. 

“Foi decidido que os profes-
sores que já recebem os be-
nefícios das promoções terão 
seis meses para regularizar os 
processos substituindo os cer-
tificados. A Comissão fará uma 
nova análise. Os professores 
não restituirão os valores já re-
cebidos. Os demais processos a 
serem analisados são, em maio-
ria, irregulares. O prazo para 
entrega dos cursos será o mês 
de abril (conforme documento 
já enviado para as escolas). A 
secretária de Educação trou-
xe uma proposta de aumento: 
10% para outubro e 10% para 
abril de 2012”. “A comissão fez 
uma contra proposta: 15% para 
setembro e 15% para Janeiro 
de 2012”.
“Ela nos disse que 30% seria 
impossível, mas que as datas 
de pagamento propostas po-

colar;
• Transparência no Confundeb;
• Pela validação dos cursos li-
vres.
Novas Ações
• Indicativo de paralisação em 
setembro caso a prefeitura não 
atenda às reivindicações.
• Panfletagem nas escolas para 
a comunidade escolar entre os 
dias 10 e 12 de agosto e no cen-
tro de Cotia no dia 13 tratando 
da realidade da educação no 
município.
• Nova assembléia em 03 de se-
tembro para avaliar a respos-
ta da prefeitura (secretaria de 
educação se comprometeu a 
responder até o fim do mês de 
agosto) e definir as novas ações 
do movimento.
                                                                                                                      

Comissão de professores

Desta forma percebesse que se 
trata totalmente um problema de 
cunho político, onde os profes-
sores lutam para que seja apro-
vado aquilo que é de direito, e a 
prefeitura municipal tenta criar 
manobras para tentar pelo me-
nos “apaziguar” a situação com 
os professores da rede municipal 
de ensino.
Segundo informações, Cotia é 
uma das cidades que tem o me-
nor piso salarial para professores 
na região, equiparado a outras 
cidades da região como Barueri e 
outras.
O jornal Expressão Regional dei-
xa aqui seu apoio aos professores 
da rede municipal de Cotia, pois 
nossa equipe é  solidária as rei-
vindicações das classes trabalha-
doras, afinal, somos  porta voz do 
povo.
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A droga é o mal que mais se proli-
fera em nossa sociedade moderna 
e os nossos jovens são os mais atin-
gidos pelo flagelo desse vício. Eles 
deixam família, trabalho, dignida-
de, enfim, tudo que possuem em 
nome de uma mente entorpecida.
É dura e triste a realidade que nos 
desafia, no entanto, maior ainda é 
a vontade de modificar essa con-
juntura. Afinal de contas, quantas 
vidas ainda precisamos perder 
para nos sensibilizarmos?
Para tanto, faz-se necessário que 
tomemos conhecimento de alguns 
dados importantes: nosso país en-
contra-se em posição geográfica 
favorável para a vasta proliferação 
desse mal, tendo em vista a larga 
fronteira e a fiscalização deficiente, 
constituindo-se fator relevante a 
ser considerado.
E ainda, em regra, existem dois 
tipos de usuários: pessoas margi-
nalizadas em situação de risco, e, 
portanto, vulneráveis ao vício, bus-
cando amenizar a rotina de fome, 
frio, privações e violências em ge-
ral. Aqui eu ainda destaco o alar-
mante crescimento do número de 
jovens grávidas e usuárias de crack 
e as seqüelas de uma gestação vi-
ciada que vão desde a má forma-
ção fetal e distúrbios neurológicos 
à morte social.

E a outra camada atingida são os 
jovens com condições sociais pri-
vilegiadas que buscam incessan-
temente os prazeres ilusórios de 
uma sociedade desumanizada.
Assim, a maconha, crack, oxi (es-
ses últimos derivados da cocaína) 
são extremamente devastadores 
e causadores da dependência quí-
mica. A dependência é uma doen-
ça, onde a droga se torna necessá-
ria à vida do indivíduo. E para ela 
não existe uso recreativo!!!
A Cracolândia aqui em São Paulo é 
um exemplo cruel dessa conjuntu-
ra. Lá nos deparamos com a degra-
dação da espécie humana e aqui 
em nossomunicípio, apesar de es-
tarmos distante daquela realidade, 
é tempo de intervir!
Precisamos nos voltar rapidamen-
te para esses seres que sofrem. A 
recuperação de um viciado não 
pode ser encarada com descaso 
pelo poder público, mas com afin-
co para uma reabilitação psicosso-
cial dessas pessoas.
Para tanto, é necessária, através de 
uma parceria entre os governos 
federais, estaduais e municipais, a 
criação espaços com profissionais 
capacitados para esse atendimen-
to reabilitador.
Sem deixar de mencionar o pa-
pel fundamental de educadores 

preparados e bem remunerados, 
assim como, instituições de ensi-
no aparelhadas, inclusive, escolas 
técnicas que preparem nossos jo-
vens para um mercado de trabalho 
competitivo, uma vez que escolas 
cheias podem ser fortes comba-
tentes da  drogadição que está for-
temente atrelada aos sintomas de 
falta de instrução e, por conseguin-

te, de oportunidades de emprego.
Dessa forma, compreendo que 
devemos encarar a problemática 
com a maior sensibilidade, serieda-
de e rapidez possível, em parceria 
com a esfera estaduale até mesmo 
federal para que não percamos a 
chance de resgatar tantos jovens 
e famílias que tem sofrido, vítimas 
desse mal.
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TECO LANÇA SEU NOME COMO PRÉ-CANDIDATO A 
PREFEITURA DE ITAPEVI       

Enganam-se aqueles que acham 
muito precoce tratar neste mo-
mento sobre as eleições munici-
pais de 2012, pois, é só circular 
pelas ruas da cidade, principal-
mente em locais frequentados 
pelos conhecidos “politiqueiros”, 
como setores da administração 
pública, padarias e restaurantes, 
para perceber que este é o princi-
pal assunto em Itapevi.
Nesta semana, quem anunciou 
sua pré-candidatura a prefeitura 
de Itapevi, foi o vereador Marcos 
Ferreira Godoy (TECO), confir-
mando os rumores que se espa-
lhavam pelos quatro cantos da 
cidade.
Segundo Teco, sua candidatura é 
fruto de uma ação bem pensada 
de seu grupo político, visando 
o bem estar do povo de Itapevi, 
atendendo os intensos pedidos 
da população para que ele seja o 
futuro prefeito da cidade.
Não é de se estranhar este anseio 
da população para que Teco lan-
çasse seu nome como pré-candi-

dato a prefeito, pois, as ultimas 
votações de Teco, mostram sua 
força política como representan-
te do povo itapeviense. 
Confira abaixo um breve resumo 
sobre a história de Teco e sua tra-
jetória política em Itapevi:

Histórico       

Marcos Ferreira de Godoy, o Teco, 
nascido em Itapevi, cresceu no 
bairro Eng. Cardoso, é casado e 
pai de três filhos. Iniciou sua vida 
política no ano de 2004 como 
candidato a vereador, se elegen-
do com 1571 votos, assumindo 
uma das vagas na Câmara Muni-
cipal.
Desenvolveu seu trabalho legis-
lativo durante os quatro anos de 
seu mandato, lançando-se a can-
didato novamente nas eleições 
de 2008, se elegendo como o 
vereador mais votado da história 
de Itapevi, com quase 4 mil votos, 
escrevendo seu nome na história 
da cidade.
Teco foi por duas vezes eleito 
presidente da Câmara Municipal, 
onde destaca como um de seus 
principais trabalhos como chefe 
da casa de leis, a reforma e cons-
trução do novo prédio da Câma-
ra Municipal, obra esperada por 
muitos anos pelos vereadores e 
principalmente pela população 
da cidade.
Com isto, Teco se sente prepara-
do e lança seu nome como can-
didato a deputado federal por 
Itapevi pelo Partido Verde (PV), 
e mesmo sem o apoio da admi-
nistração municipal e sem apoio 
de uma coligação de seu partido, 
Teco mais uma vez escreve seu 
nome na história de Itapevi, ob-
tendo a impressionante marca de 

42 mil votos, sendo o candidato 
a deputado federal mais votado 
na cidade, com 32 mil votos em 
Itapevi, uma votação jamais con-
quistada por um candidato da 
própria cidade, tudo isto, é refle-
xo da confiança no trabalho que 
realiza pelos quatro cantos da 
cidade.  Com esta votação mais 
que expressiva, Teco está entre os 
seis primeiros suplentes do (PV) 
no Estado de São Paulo. 
Teco foi uma das pessoas ligadas 
diretamente ao crescimento do 
então esquecido Partido Verde 
em Itapevi, ocupando na época a 
presidência do partido.
Com esta trajetória de crescimen-
to e aprovação de seu mandato 
como vereador pelo povo de Ita-
pevi, Teco se sente preparado e 
confiante para lançar seu nome 
a pré-candidato a prefeitura da 
cidade;
   
“Alguns fatores me credenciam 
para concorrer ao cargo de pre-
feito: a experiência política como 
vereador por dois mandatos; pre-
sidente do Legislativo por duas 
vezes, ocasiões em que pude co-
nhecer com profundidade o fun-
cionamento do Legislativo e do 
Executivo, e o meu trabalho em 
defesa dos valores da sociedade, 
buscando sempre soluções para 
os problemas que compõe o co-
tidiano do nosso povo, além de 
colaborar com a administração 
municipal. Desta forma, estou me 
colocando como pré candidato a 
prefeito de Itapevi, independen-
te de questões partidárias, pois 
conto com o apelo popular e o 
povo tem me cobrado muito isso, 
e por isso me coloquei à disposi-
ção, pois não posso me acovardar 
nesse momento político tão im-

portante pelo qual passa toda a 
nossa região”, afirmou.
Hoje, Teco continua filiado ao PV, 
porém tem sido sondado por vá-
rias outras siglas, que quer tê-lo 
como pré candidato. “O sonho 
de ajudar a melhorar a cidade 
onde nasci é muito forte dentro 
de mim. Como sou pré- candida-
to a prefeito, estou considerando 
os convites de outras legendas 
partidárias que tenho recebido”. 
Disse Teco animado com o apoio 
popular a sua pré-candidatura.
Sua discussão partidária tem sido 
mais frequente com PSD, partido 
ainda em formação tem à frente 
o prefeito de São Paulo, Gilber-
to Kassab. Teco foi convidado a 
compor o PSD pelo prefeito de 
Itu, Herculano Castilho Passos 
Junior, e também pela Deputada 
Estadual Rita Passos, esposa do 
prefeito Herculano. “São pessoas 
de minha extrema confiança e 
que estão trabalhando para que 
o PSD seja um grande partido de 
trabalho, inclusive em Itapevi”, 
disse o vereador, lembrando que 
todas as decisões tomadas têm 
o aval de um grupo de vereado-
res e lideranças políticas que o 
apóiam.
Teco tem se empenhado levan-
tando duas bandeiras muito im-
portantes município, educação e 
saúde.

Agora para nós do jornal Expres-
são Regional resta aguardar e se 
preparar para as próximas elei-
ções, na qual acreditamos que a 
população de Itapevi, está muito 
mais consciente em relação ao 
poder de seu voto. 
Essa é a primeira de uma série de 
entrevistas com os pré-candida-
tos a prefeito de Itapevi.

Por: Lyon Henrik
Editor do jornal Expressão Regional 
(redacao@expressaoregional.net) 



| NA BOCA DO POVOEM DOIS MESES PAT RECOLOCA MAIS 
DE 760 PROFISSIONAIS NO MERCADO DE 

TRABALHO

A Secretaria de Emprego e De-
senvolvimento Social – órgão 
responsável pelo Posto de Aten-
dimento ao Trabalhador (PAT) – 
divulgou nessa semana os núme-
ros de recolocados no mercado 
de trabalho e o total de requisi-
ções de Seguro Desemprego.

O balanço divulgado é referen-
te aos meses de junho e julho, 
e totaliza 766 profissionais que 
voltaram ao mercado de trabalho 
através do PAT. Além das recolo-
cações o Posto de Atendimento 

Trânsito X Paciência...
Quem mora em Itapevi ou tem de 
passar pelo centro da cidade após 
as 17:00hs, se depara com um 
trânsito digno de Marginal Tietê 
em plena hora do rush.
 A prefeitura justifica que é devi-
do às diversas obras de melhorias 
na cidade, mas o que acontece é 
que a cidade se tornou totalmen-
te intransitável neste horário. Esta 
semana mesmo demorei 20 mi-
nutos para atravessar da Cohab 
para o centro da cidade, o mesmo 
tempo que levo para ir de Itapevi 
a Carapicuíba usando o trem da 
CPTM.
 
Caminho alternativo também 
tem trânsito...
Para aqueles que me perguntam 
porquê não fui pela Rodovia Renê 
Benedito Silva usando a Av. Leda 
Pantalena e saindo no Jd. Porte-
la, já deixo avisado que: TAMBÉM 
TEM TRANSITOOOO!!! 

Democratas de cara nova...
O líder comunitário conhecido 
carinhosamente como “Ticão” é o 
novo presidente do DEM em Ita-
pevi, e conta com a “benção” do 
comandante “master” do partido 
na região o deputado estadual 
Gil Arantes. Com isso, o cogitado 
como pré-candidato a Prefeito 
“Teco”, ganha mais um grande re-
forço político em sua possível ca-
minhada ao paço municipal. 

Baruerienses de olho em Itape-
vi...
Nunca se viu tamanho interes-
se de políticos da cidade vizinha 
de Barueri em Itapevi, tudo isso 
pode ser reflexo da boa votação 
conquistada pelos candidatos a 
deputado daquela cidade, em Ita-
pevi na eleição passada.
Temos como exemplo, a ótima 
votação da deputada federal Bru-
na Furlan, que com o apoio do 
vereador Igor Soares ficou apenas 
atrás de Teco, (que ocupou o 1ª 

Posto realizou também mais de 6 mil atendimentos

também recebeu 1.686 requi-
sições de Seguro Desemprego, 
e executou nesses dois meses 
6.110 atendimentos.

O PAT agora está com um novo 
sistema mais moderno e inte-
rativo. Agora através do portal 
http://maisemprego.mte.gov.br, 
o próprio profissional pode se 
cadastrar gratuitamente no Siste-
ma Nacional de Emprego (SINE) 
e ter acesso a inúmeras vagas de 
trabalho que se encaixem ao seu 
perfil profissional.

Esse novo sistema vai facilitar o 
cadastramento e o acompanha-
mento das vagas pelo portal, uma 
vez que o munícipe não precisará 
mais se deslocar até a Secretaria 
de Emprego e Desenvolvimento 
Social. Agora o profissional terá 
acesso a todas as informações 
necessárias diretamente de sua 
residência através do portal. Vale 
ressaltar também que o PAT con-
tinuará a disposição para realizar 
o atendimento àqueles que não 
possuem acesso fácil à Internet. 

lugar em número de votos na nos-
sa cidade). Outro caso é o próprio 
Gil Arantes, que com o apoio de 
Teco e Bolor, conseguiu uma óti-
ma margem de votos também.

Temporada de caça a pré-candi-
datos...
Está aberta a temporada de caça 
a pré-candidatos a vereador em 
Itapevi. Alguns dos atuais grupos 
políticos de Itapevi já estão se es-
tranhando na busca de futuros 
pré-candidatos em suas futuras 
coligações partidárias. Tem pré-
-candidato aí com passe mais caro 
que jogador de Futebol.

Dança das Cadeiras...
Segundo comenta-se pela cidade, 
tem muita gente que já mudou de 
lado, como exemplo o taxista Bru-
xão do Taxi e o comerciante Tico, 
que migraram do grupo político 
do vereador Teco e passaram a 
compor com o grupo da atual pre-
feita Dra. Ruth, que já declarou seu 
apoio a seu vice Jaci Tadeu, como 
pré-candidato a prefeitura de Ita-
pevi.
Outro que também agora apóia 
Teco é o conhecido Professor To-
ledo, que agora está compondo 
com o grupo do possível pré-can-
didato a prefeito de Itapevi.   

Cinema de Itapevi...
Está se tornando inviável assistir 
filmes no cinema de Itapevi, loca-
lizado no Ita Shopping. Diversas 
pessoas reclamam que além do fil-
me parar na metade, o barulho do 
pessoal é terrível, não deixando as 
pessoas realmente interessadas 
em assistir o filme prestar atenção. 
Alôooouu direção do cinema!!!      
   
Para participar da coluna Na boca 
do povo, é só mandar seu e-mail 
para:
 redação@expressaoregional.net 
com o Titulo na boca do povo...
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ACONTECE HOJE FORMATURA DOS GUARDAS MUNICIPAIS DE 
ITAPEVI E JANDIRA 

Acontece hoje (13), a partir das 
9h00, no CEMEB Dra. Zilda Arns 
Neumann (Jardim São Carlos), 
a formatura dos novos guardas 
municipais de Itapevi e Jandira. 
De acordo com a Secretaria de 
Segurança de Itapevi, responsá-
vel pela elaboração e manuten-
ção do curso, a formatura dos 55 
agentes (19 de Itapevi e 36 de 
Jandira), representa mais um in-
vestimento em segurança públi-
ca na região.
Durante quatro meses, os parti-
cipantes aprenderam sobre téc-
nicas operacionais, armamento, 
procedimentos gerais, radioco-
municação, civismo, história dos 
municípios, língua portuguesa, 
direção defensiva, prevenção a 
entorpecentes, preservação am-
biental, condicionamento físico, 
defesa pessoal, ordem unida, 
trânsito, direitos humanos e fun-
ções e atribuições da corporação.

Futuros agentes irão colaborar para a redução dos 
índices de criminalidade nas duas cidades

Os futuros agentes passarão a 
colaborar nas ações realizadas 
em parceria entre as forças pú-
blicas de segurança – Polícias 
Militar e Civil e Guardas Munici-
pais – das duas cidades. Uma des-
sas ações ocorreu na sexta-feira 
(30), quando agentes da ROM 
(Rondas Ostensivas por Motoci-
cletas) da Guarda de Itapevi, em 
patrulhamento de rotina, foram 
informados sobre tráfico de en-
torpecentes em uma viela da rua 
Domingos da Silva. 
Avistando dois rapazes em atitu-
de suspeita, que fugiram ao ver 
as motocicletas, os agentes che-
garam a uma residência, onde 
apreenderam cerca de quatro 
quilos e meio de cocaína e meio 
quilo de maconha, na região da 
avenida Neusa Domingues Vas-
concelos, sob posse de um jovem 
menor de idade e um adulto, que 
foram encaminhados à Delegacia 

de Polícia de Itapevi.
Outras ações semelhantes têm 
ocorrido com grande frequência 
na cidade de Itapevi, onde o tra-
balho conjunto entre as forças 
públicas de segurança vêm con-
tribuindo para a redução dos ín-
dices de violência na cidade, que 
já foi considerada uma das mais 
violentas do Estado de São Pau-
lo. “A parceria tem funcionado e 

as forças estaduais de seguran-
ça podem contar com apoio de 
uma Guarda Municipal cada vez 
melhor equipada e treinada em 
Itapevi, voltada ao trabalho em 
prol da população”, destacou o 
vice-prefeito Jaci Tadeu, ressal-
tando que, com a ampliação do 
grupamento, a cidade ganha ain-
da mais em segurança e tranqui-
lidade. 

Divulgação / PMI: Agentes estão em fase final de treinamentos

“A parceria tem funcionado e as forças estaduais de 
segurança podem contar com apoio de uma Guarda 
Municipal cada vez melhor equipada e treinada em 
Itapevi, voltada ao trabalho em prol da população”
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POLÍTICOS DA REGIÃO SE PREPARAM 
PARA AS ELEIÇÕES DE 2012 

A corrida eleitoral já começou 
nas cidades da região Oeste. Com 
pouco mais de 01 ano para as elei-
ções de 2012, surgem diversos 
líderes políticos interessados em 
pleitear o comando das prefei-
turas de: Itapevi, Osasco, Barueri, 
Carapicuíba, Jandira e Santana 
de Parnaíba e Cotia. São muitos 
os desafios dos pré-candidatos 
para se manterem no páreo: ar-
ticulações políticas, lideranças 
partidárias, obras, verbas e muito 
mais...Diante de tudo isso, confi-
ra abaixo uma análise do cenário 
político atualmente:  

Itapevi

Em Itapevi, o vereador Marcos 
Ferreira Godoy (Teco), lançou 
esta semana sua pré-candidatura 
a prefeitura da cidade. Teco ob-
teve quase 43 mil votos em sua 
campanha “independente” a 
deputado federal, sendo o mais 
votado na cidade, digo “inde-
pendente”, pois, não contou com 
o apoio da atual administração 
e segundo dizem, praticamente 
nenhum apoio do seu atual par-
tido o PV. Teco agora conta com 
o apoio do amigo e presidente da 
Câmara, Luciano de Oliveira Fa-
rias (Bolor) e Akdenis Mohamed 
Kourani também vereador na ci-
dade, e possivelmente estará mi-
grando para outra legenda nas 
próximas eleições.
O vice-prefeito Jaci Tadeu (PV) 

é o candidato da prefeita Ruth 
Banholzer (PT) à sucessão muni-
cipal. Tudo só depende da con-
venção do partido que irá definir 
o real candidato, mas após as últi-
mas articulações políticas dentro 
do PV,  Jaci Tadeu passou a ser o 
presidente da legenda na cidade 
ocupando o lugar de Teco, ao que 
tudo indica, e com uma foto mo-
numental de Jaci em um outdo-
or  na fachada da sede do Parti-
do Verde de Itapevi, já podemos 
imaginar quem será o candidato.   
Já o PT ainda não definiu se terá 
candidatura própria. De acordo 
com o vereador Flaudio vice-pre-
sidente do diretório municipal, a 
decisão será tomada no primeiro 
semestre de 2012.
 Segundo o presidente do diretó-
rio municipal, Adalzijo da Silva,o 
pré - candidato do PSDB para o 
pleito, será o deputado estadu-
al João Caramez, que também já 
começa a articular e buscar força 
política junto aos seus aliados.
Outro político interessado em 
participar da corrida eleitoral é 
Igor Soares Ebert (PP). Ele está 
entre os vereadores mais votados 
nas eleições municipais de 2008. 
Igor conta com o apoio do Prefei-
to de Barueri Rubens Furlan, de 
sua filha deputada federal Bruna 
Furlan e do deputado estadual 
Marcos Neves. 

Osasco

Em Osasco, há um consenso 
dentro do PT em torno do nome 
do deputado federal João Pau-

lo Cunha. Mas, a candidatura do 
petista depende do resultado de 
um processo de compra de apoio 
político no Congresso Nacional, 
do qual João Paulo é réu.
Caso o resultado da ação liquide 
as chances do petista se candida-
tar, não faltarão interessados em 
substituí-lo. Dentre eles, está o 
presidente da Câmara Municipal 
de Osasco, Aluísio Pinheiro, que 
ocupou interinamente o coman-
do do Executivo, durante uma se-
mana.
Nos bastidores, outro nome cota-
do para a disputa é o do secretá-
rio de Governo, Jorge Lapas, cuja 
suposta candidatura teria o apoio 
do prefeito Emídio de Souza. Há 
ainda os nomes do deputado es-
tadual Marcos Martins e do presi-
dente do diretório municipal da 
sigla João Gois.
Já o PSDB deve apresentar a can-
didatura do deputado estadual 
Celso Giglio. Entre os tucanos, o 
vereador André Sacco também 
poderia concorrer ao cargo. Além 
dele, há rumores de que o ex-ve-
reador Cláudio Piteri apresentará 
sua pré-candidatura.
Enquanto isso, no PMDB, a verea-
dora Ana Paula Rossi almeja lan-
çar seu nome à sucessão munici-
pal. No entanto, a peemedebista 
admite que isso dependerá de 
recursos financeiros.
Osvaldo Vergínio também já con-
firmou sua pré-candidatura. O 

que permanece indefinido é o 
partido pelo qual ele concorre. 
Atualmente no PR, o parlamentar 
pode disputar pelo PSD – partido 
do prefeito Gilberto Kassab - ou 
pelo PRB.
Com o aval do deputado estadual 
Campos Machado, o ex-vereador 
Délbio Teruel decidiu disputar a 
prefeitura pelo PTB.
Mas, as siglas interessadas em 
postular a prefeitura não param 
por aí. O PV e o PSB também po-
dem pleitear o comando da ad-
ministração municipal.

Barueri

A cidade de Barueri vive um clima 
de campanha, com o prefeito Ru-
bens Furlan (PMDB) interessado 
em fazer seu sucessor, enquanto 
o deputado estadual Gil Arantes 
(DEM) soma forças para voltar a 
ser prefeito.
Assediado por Gil, o diretório 
municipal do PT também estuda 
lançar candidatura própria à pre-
feitura, consolidando uma alter-
nativa aos dois candidatos. Para 
isso, o vereador Agnério Neri já 
colocou seu nome à disposição 
do partido, assim como o ex-pre-
sidente do PT-Barueri, Baltasar 
Rosa.
Outra sigla que deve ter candida-
to a prefeito é o PTB. De acordo 
com o presidente estadual da 
legenda, deputado Campos Ma-

Políticos da região oeste já lutam para viabilizar suas 
candidaturas nas cidades da região.
Articulações, futuras mudanças de partidos e novas 
coligações, parece ser aquilo que veremos muito na 
próxima eleição.

Por: Lyon Henrik
Editor do jornal Expressão Regional 
(redacao@expressaoregional.net) 
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chado, o partido não abre mão 
de lançar candidato majoritário 
na cidade.
Dentro do PTB, entre os nomes 
aptos a pleitear o cargo, está o 
presidente da Câmara Josué Pe-
reira da Silva, o ex-deputado esta-
dual Waldir Agnello e o vereador 
petebista Chico Vilela.
Outro político que também pode 
entrar na disputa é o ex-vice-pre-
feito Jaques Munhoz (ex-PDT), 
e há ainda rumores sobre uma 
possível candidatura do ex-pre-
feito de Osasco Francisco Rossi 
(PMDB), que mudou seu domicí-
lio eleitoral para Barueri.

Jandira

No município de Jandira, os polí-
ticos disputam o espaço deixado 
pelo prefeito morto Braz Pascho-
alin (PSDB). A atual prefeita, Ana-
bel Sabatine (PSDB), já sinalizou 
que disputará a reeleição em 
2012. Para isso, a tucana foi con-
duzida à presidência da Comissão 
Provisória do PSDB no município.
No início do ano, a ex-primeira 
dama Mara Paschoalin também 
chegou a cogitar a possibilidade 
de lançar-se candidata a prefeita 
em 2012. Mas, com o PSDB nas 
mãos de Anabel, Mara terá que 
encontrar outra legenda na cida-
de para viabilizar sua candidatu-
ra.
Dentro do PT, o que não faltam 

são nomes aptos a disputar o car-
go. Segundo o presidente do di-
retório municipal, Júlio Eduardo 
Lima, o partido tem quatro pré-
-candidatos: o próprio Julinho; o 
ex-prefeito Paulo Henrique Bar-
jud (Paulinho Bururu); o vereador 
Reginaldo Camilo dos Santos (Ze-
zinho); e a vereadora Maura Soa-
res.
Há ainda outros dois possíveis 
candidatos na Câmara Municipal: 
o presidente da Casa, Wesley Tei-
xeira (PDB) e o vereador Geraldo 
Teotônio da Silva (sem partido), o 
Gê.
Na cidade, também há rumores 
sobre uma suposta candidatu-
ra do delegado titular de Jandi-
ra, Zacarias Tadros. Responsável 
pela investigação da morte do 
prefeito, Zacarias disse que, no 
momento, não é candidato. Mas, 
não descartou concorrer ao car-
go no futuro.
No entanto, hoje os munícipes 
vivenciam uma instabilidade po-
lítica, que impede uma previsão 
sobre o cenário eleitoral do pró-
ximo ano.

Carapicuíba

Candidato natural à reeleição, o 
prefeito de Carapicuíba, Sergio 
Ribeiro (PT), está entre os interes-
sados em não antecipar a disputa 
na cidade. Para o petista, há uma 
única estratégia para 2012: traba-

lho.
O deputado estadual Marcos 
Neves (PSC) também evita falar 
sobre sua possível candidatura a 
prefeito. Apesar disso, ele está no 
rol dos políticos cotados para en-
trar na corrida eleitoral.
O PSDB ainda precisa definir 
quem disputará o cargo. Segun-
do o presidente do diretório mu-
nicipal, vereador Walter Ferrei-
ra Júnior, o Waltinho, o partido 
conta com bons pré-candidatos, 
entre eles, os dois vereadores 
tucanos: José Salvador da Silva e 
Sergio Fernandes Filho, além do 
ex-prefeito da cidade Fuad Chu-
cre.
Embora evite tocar no assunto, 
o filho de Fuad, ex-deputado fe-
deral Fernando Chucre, também 
é um nome forte no PSDB para 
concorrer ao comando da prefei-
tura.
Segundo determinação da exe-
cutiva estadual do PMDB, o dire-
tório municipal do partido deve 
lançar candidato próprio. Para 
isso, a sigla lançará Elias Cassun-
dé – presidente da legenda na 
cidade e secretário de Serviços 
Municipais.
Outros dois possíveis candida-
tos são o presidente do PDT de 
Carapicuíba, Tadeu Morais, e o 
ex-vice-prefeito da cidade, Paulo 
Celegato (PSB), que disputou a 
prefeitura em 2008.

Santana de Parnaiba

Sem surpresas, o cenário das úl-

timas eleições em Santana de 
Parnaíba deve se repetir no mu-
nicípio, com Silvinho Peccioli 
(DEM) disputando a reeleição, e 
os tucanos Elvis Cezar (PSDB) e 
Cezar Marmo (PSDB) apresentan-
do uma alternativa a atual admi-
nistração municipal, entre outros 
candidatos que devem surgir até 
o pleito do ano que vem.

Outro nome cotado para entrar 
na disputa é o do secretário esta-
dual de Esporte, Lazer e Juventu-
de, Benedito Fernandes (PTB). No 
entanto, o petebista ainda não 
deu qualquer sinal de que deixa-
rá a Secretaria para candidatar-se 
a prefeito. (Aline Lamas)

Cotia

Em Cotia também parece que 
não teremos muitas surpresas, o 
Prefeito Carlão Camargo (PSDB), 
parece estar tranqüilo em relação 
à futura reeleição.
Atualmente passa por sérios pro-
blemas junto aos profissionais de 
educação da rede municipal e 
secretaria de esportes, mas tudo 
indica que estará resolvendo esta 
situação, com as conversações 
que vem sendo realizadas junto 
à comissão de professores da ci-
dade e membros da secretaria de 
esportes...   
Aos eleitores, resta aguardar e 
conferir quais candidaturas da 
região,serão concretizadas e 
quais delas irão deslanchar no 
ano que vem.
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PREFEITA DE JANDIRA NA MIRA DA 
POLICIA E COM FUTURO INDEFINIDO

CARRETA FICA PENDURADA NO RODOANEL NA

ALTURA DE COTIA 

DEFENSORIA SELECIONA 
ESTAGIÁRIOS PARA A 

REGIÃO OESTE

Na última sexta-feira, 05, a Mesa 
Diretora da Câmara Municipal de 
Jandira se reuniu para decidir o 
futuro da prefeita da cidade, Ana-
bel Sabatine (PSDB). No entanto, 
os parlamentares ainda não re-
solveram se a tucana será ou não 
afastada do cargo. De acordo com 
o presidente da Câmara, Wesley 
Teixeira (PSB), a decisão da Mesa 
Diretora depende da análise do 
pedido de investigação.
“Estamos esperando se o Tribu-
nal de Justiça de São Paulo, vai 

Uma carreta ficou pendurada em 
um viaduto do Rodoanel, acima da 
rodovia Raposo Tavares, na altura do 
km 24, em Cotia, no começo da tar-
de de ontem. O acidente aconteceu 
por volta das 12h20, no sentido Cas-
telo Branco. 
Segundo a CCR Rodoanel, conces-
sionária que administra a via, ape-
sar do impacto da cabine no chão, o 
motorista do caminhão, um homem 
de 37 anos, teve apenas um ferimen-
to no dedão do pé e foi socorrido no 
Hospital de Carapicuíba. 
Segundo os socorristas, o caminho-
neiro disse que foi fechado por um 
veículo e perdeu o controle da dire-
ção, batendo na mureta do viaduto 
e, conseqüentemente, caindo “de 
bico” na Raposo Tavares. 
De acordo a Polícia Militar, um guin-

O CIEE (Centro de Integração Empre-
sa-Escola) está com inscrições aber-
tas, até o dia 19, para processo seleti-
vo destinado a preencher 152 vagas 
de estágio na Defensoria Pública do 
Estado de São Paulo. 
As oportunidades são para atuação 

solicitar o afastamento da pre-
feita. Chegando esse documento 
vamos analisá-lo para ver como 
a Câmara irá se posicionar. Se o 
inquérito for aberto, o que eu 
acho que vai ser, vai implicar no 
afastamento da prefeita para que 
a presença dela no Executivo não 
atrapalhe as investigações”, rela-
tou o parlamentar.
A decisão de abertura de um novo 
inquérito para investigar Anabel 
Sabatine foi tomada no último 
dia 02, pelo Tribunal de Justiça de 
São Paulo (TJ-SP), e publicada no 
Diário Oficial do Estado de quin-
ta-feira, 04. De acordo com a de-
terminação do desembargador 
do TJ-SP, Amado de Farias, a De-
legacia Seccional de Carapicuíba 
ficará com a investigação do caso, 
sob o comando do delegado Al-
bano David Fernandes.
Sobre o documento para dar con-
tinuidade às reuniões da Mesa, o 
presidente da Câmara afirmou 
que já esteve na seccional de Ca-

rapicuíba, mas não havia qual-
quer solicitação de inquérito. 
“Estive na seccional para verificar 
se já chegou algum documento 
sobre o pedido de investigação, 
mas ainda não tinha nada”.
O parlamentar ainda comentou 
que além da determinação do 
TJ-SP chegar à seccional, ela tam-
bém deverá ser apresentada ao 
Fórum de Jandira, porém não há 
data agendada. 
A reunião da Mesa Diretora con-
tou com a participação de todos 
os seus integrantes. Além do 
presidente da Câmara Wesley 
Teixeira estiveram presentes os 
vereadores Zé Neto (PR), vice-
-presidente; Gê (PT), 1º Secretá-
rio; Marcelinho (DEM), 2º Secretá-
rio; e Soldé (PTB), 3º Secretário.

Sucessão da cadeira... 

Caso o afastamento da prefei-
ta Anabel seja aprovado, quem 
assume o Poder Executivo de 
Jandira durante as investigações 
da Polícia Civil é o presidente da 
Câmara, Wesley Teixeira. Confor-
me previsto pelo artigo 48 da Lei 

Orgânica Municipal, Wesley pode 
ser o prefeito da cidade por até 
180 dias. Se for comprovada a 
participação da prefeita no crime, 
o Legislativo pode solicitar a cas-
sação definitiva do mandato de 
Anabel. Na época do assassinato 
do antigo prefeito Braz Paschoa-
lin, a tucana era vice-prefeita da 
cidade.

Ainda no Legislativo, durante o 
período de apuração para o in-
quérito policial, uma comissão 
parlamentar irá apurar o supos-
to envolvimento de Anabel no 
crime. O resultado da investiga-
ção será apresentado aos demais 
parlamentares para que decidam 
qual medida tomar.
De acordo com declarações de 
Anabel Sabatine à imprensa, a 
abertura do inquérito sobre sua 
suposta participação no crime 
tem por trás interesses políticos. 
“Eu não sei explicar no que eles 
estão se baseando. Você percebe 
nitidamente interesse político de 
quem quer assumir”, comentou.

daste seria usado para içar a ca-
çamba do caminhão e, em seguida, 
colocá-la em segurança na Raposo 
Tavares. Para isso, a faixa 3 do sen-
tido Capital, da Raposo Tavares, foi 
interditada por precaução.
Em decorrência do bloqueio, os car-
ros enfrentavam quatro quilômetros 
de filas na região, do km 25 ao km 
21. Havia lentidão também no sen-
tido contrário da via por causa da 
curiosidade dos motoristas, entre o 
km 18 e o km 21. 
Equipes da concessionária também 
trabalhavam na limpeza da via, já 
que com o impacto grande quanti-
dade de óleo vazou da carreta. 

(FONTE: WEB DIÁRIO)

na Capital e cidades da Grande São 
Paulo, incluindo, na região Oeste, 
Osasco e Carapicuíba.
Podem se candidatar estudantes a 
partir do sexto semestre do curso de 
Direito. Os selecionados vão receber 
bolsa auxílio de R$ 671,61, para jor-
nada de 20 horas semanais e auxílio-
-transporte no valor de R$ 48,83. O 
cadastramento pode ser feito no site 
www.ciee.org.br.



FENIX EVENTOS: QUALIDADE E 
EXCELÊNCIA FAZENDO A DIFERENÇA

Há cerca de três anos a empresa 
Fenix Eventos vem se destacan-
do em organização, realização de 
festas e eventos dos mais variados 
seguimentos na região, princi-
palmente casamentos e festas de 
debutantes, duas das principais 
especialidades da empresa que a 
cada dia conquista uma parcela 
maior de clientes satisfeitos, geral-
mente oriundos de indicação.
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Todos nós conhecemos a grande 
dificuldade de se encontrar pro-
fissionais realmente gabaritados 
na prestação de serviços que en-
volvem eventos únicos, como é o 
caso dos enlaces matrimoniais e 
festas de 15 anos, pois apenas um 
erro pode comprometer a todo o 
evento.
Foi pensando nisso, que a direção 
da empresa somou esforços para 

unir todos os serviços necessários 
para estes eventos em um só lu-
gar, deixando de atender apenas 
organização de Buffet, e sim toda 
a estrutura da festa.
Hoje a Fenix Eventos se destaca 
no mercado pelo seu portfólio de 
eventos realizados com êxito, con-
tando com estrutura própria com 
escritório e loja localizados em 
região estratégica, onde os clien-
tes podem conferir os aparelhos, 
utensílios e itens de decoração, 
equipamentos de som e ilumina-
ção, entre outros utilizados pela 
empresa para os mais variados 
eventos. 
Fenix eventos é especialista em 
decoração, som e iluminação di-
gital, DJs dos mais variados segui-
mentos, foto, filmagem, retrospec-
tiva, confecção de lembrancinhas 
personalizadas, transporte execu-
tivo, Buffet entre outros...  
A empresa atende além de pessoa 
física, também empresas, entida-
des filantrópicas e órgão públi-

cos, trazendo em sua carteira de 
clientes:Prefeitura Municipal de 
Itapevi (secretarias de Saúde e Ad-
ministração), Rotary Club Itapevi, 
Delegacia de Policia de Itapevi, In-
dústria Fortaleza (Barueri.SP), Ban-
co do Brasil etc...
A Fenix eventos presta também 
serviço de assessoria completa, 
possuindo parceria com os princi-
pais salões de festas e chácaras na 
região, indica a seus clientes o me-
lhor local para que seja realizado 
seu evento com qualidade.  
Com a grande popularização da 
internet, a empresa saiu mais uma 
vez na frente montando seu web 
site e loja virtual, possui layout 
moderno e o cliente pode confe-
rir: fotos, vídeos, produtos, infor-
mações sobre a empresa e fazer o 
seu orçamento com rapidez e efi-
ciência, um serviço prestado por 
pouquíssimas empresas do ramo 
na região, é só acessar e conferir 
as novidades da empresa: www.
fenixeventos.net.br.
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A partir de agora estarei escreven-
do aqui no jornal Expressão Re-
gional e no portal on-line (WWW.
expressaoregional.net), a “Coluna 
Beat’s”, onde estarei falando sobre 
os principais eventos do mundo 
da música eletrônica, Dj’s, promo-
ter, club’s, personalidades da noite 
etc...
Para esta primeira edição, gosta-
ria de falar sobre a atual cena ele-
trônica que vemos em Itapevi, na 
verdade acredito que já não temos 
mais aquela cena que tínhamos 
a cerca de 10 anos atrás, quando 
comecei a fazer meus eventos na 
cidade.
Antigamente, principalmente em 
meados do ano 2 mil, realizáva-
mos um projeto na cidade chama-
do “Warehouse in Concert”, no es-
tacionamento do Chiquinho bem 
no centro de Itapevi. Está festa era 
de caráter beneficente sendo a en-
trada 1 quilo de alimento não pe-
recível, que era encaminhado para 
obras assistenciais da cidade.
Contávamos com o apoio de mui-
ta gente bacana da cena como os 
Djs Bunny’s, Alex Cunha, Gil Levi, 
Marnel, Cesar Peralta, Edu Brussy 
etc...
O evento se tornou a verdadeira 
febre da época, com divulgação 
na rádio Metropolitana FM 98,5, 
no extinto programa METROTECH, 
recebíamos participantes de diver-
sas regiões da grande São Paulo e 
interior, reunindo uma média de 
1.500 a 3 mil pessoas por edição.
Víamos Top Dj’s da época, pedir 
para tocar na festa, tamanho era o 
reconhecimento do projeto, onde 
alem de reunir um grande público 
fazendo uma festa muito bonita, 
ainda ajudávamos quem precisava 

SALVE ITAPEVI E REGIÃO!
com os alimentos arrecadados.
Acredito que este evento colocou 
Itapevi no calendário da música 
eletrônica no estado de São Pau-
lo, embalando os domingos dos 
jovens da época, onde ainda não 
tínhamos esta praga de lança per-
fume e outras drogas que hoje in-
vadiram os eventos principalmen-
te de música eletrônica, a galera 
ia realmente pelo amor a cultura 
eletrônica e não para se drogar ou 
por puro embalo.
No mesmo ano do projeto Wa-
rehouse, Itapevi ganha outro point 
da cena eletrônica o “Techno’s Bar” 
criado pelo amigo Tião, hoje pro-
prietário do Ita Hall em Itapevi, 
se localizava no Jardim da Rainha 
próximo ao Ita Shopping, rolava 
todos os domingos a tarde e reu-
nia muita gente, aproximadamen-
te umas mil pessoas dançando no 
meio da rua, e o curioso que era 
uma ladeira rsrsrss..
O público era formado em sua 
maioria por amigos, DJs, promo-
ter e adeptos ao movimento,  que 
aproveitavam ali para curtir o res-
tinho de final de semana e conver-
sar, ao som dos Dj’s convidados.
Muitos dos principais Dj’s de Ita-
pevi, que vem fazendo sucesso 
hoje em grandes eventos como; 
Royalles, Jerry, Daniel DC, deram 
seus primeiros passos no Techno’s 
Bar, que em seu auge chegou a re-
ceber os maiores nomes da cena 
eletrônica nacional como; Bunnys, 
Camilo Rocha, Tom, Snoop, Mu-
phy, Marnel etc... 
Até o top Dj português LINK, em 
sua passagem pelo Brasil ficou sa-
bendo do projeto Techno’s Bar e 
fez questão de se apresentar por 
intermédio do amigo Dj Bunnys.     

Infelizmente o projeto foi termi-
nado pelo mesmo motivo do Wa-
rehouse, se popularizou e come-
çou a atrair a presença de pessoas 
que não iam se divertir ou ver os 
amigos e sim, criar confusão, re-
solver “tretas”, usar drogas ou seja, 
tudo aquilo que nós organizadores 
não queríamos que acontecesse.
Hoje depois de quase 10 anos, não 
tenha um só evento ou projeto 
de música eletrônica na cidade, o 
qual posso dar méritos, vejo mui-
tas pessoas principalmente uma 
molecada que está chegando ago-
ra, que nem mesmo sabe algo de 
relevante sobre a cultura eletrôni-
ca, onde acreditam serem conhe-
cedores por ouvir a 97 fm ou mes-
mo freqüentar as pequenas festas 
que fazem pela cidade, uma verda-
deira “banalização da cena”.
E pior que isso, alguns usam de 
má fé, contratando Dj’s para seus 
eventos, divulgando o nome do 
profissional para atrair o público, 
e no dia liga para ele e diz que 
vai cancelar a atração porque não 
pode pagar, às vezes fazem isso 
até mesmo dentro do salão lota-
do, enganando o profissional e o 
público que pagou para conferir a 
atração, já mostrando o belo futu-
ro que teremos na cena eletrônica 
de Itapevi.

Mas não quero aqui generalizar, 
tem gente séria também traba-
lhando na cidade, como é o caso 
do amigo Dj Renato Lobini, que 
apresenta os programas Ideal-
tronic e Loka, na radio web ideal: 
WWW.radioideal.com.br, vem tra-
zendo muitos DJs convidados e 
fazendo o possível para manter 
acesa a chama da música eletrôni-
ca na cidade.
Eu particularmente, tento também 
fazer o possível, realizando uma 
festa pelo menos a cada 3 meses, 
para reunir meus amigos que sem-
pre me acompanharam em meus 
eventos, trazendo um line up de 
qualidade, resgatando um pouco 
da essência da música eletrônica.
Bom, vou ficando por aqui, des-
culpe se fui um pouco radical em 
alguns momentos, mas acredito 
que certas coisas devem ser fala-
das e no meu caso aqui escritas, 
um grande abraço a todos e na 
próxima coluna venho com mais 
novidades, estarei atualizando se-
manalmente no portal: WWW.ex-
pressaoregional.net.

Um grande abraço e good vibe!
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ITAPEVI RECEBE NO PRÓXIMO SÁBADO 
EDIÇÃO DO PROJETO E-CIRCUS COM 

ATRAÇÃO DO BRAZILIAN DAY - LONDRES

E o público da música eletrônica 
se prepara para a edição especial 
do projeto E-Circus, com a temá-
tica “LONDON”, mais uma festa 
com a marca da Lyon for Dj’s, es-
tará sendo realizada no próximo 
sábado (20), no Pub mais conhe-
cido da cidade o “REPÚBLICA 
BIER”, próximo ao viaduto no cen-
tro de Itapevi.
O evento com início as 22:00 hs, 
estará trazendo um super line-
-up, como atração especial o   “Dj 
Zé Maria”, direto do Brazilian Day 
Londres, com o melhor do tech-
-house e Techno, um set construí-
do totalmente em cima de discos 
de vinil, usando a boa e sempre 
eterna MKII.
Além desta atração, teremos ou-
tros nomes fortes da cena ele-
trônica da região como: Lyon 
Henrik (DJ sound tour\Everlast), 
Lucas Garcia (e-circus), Well Man-
galy (tequilas fest), Jerry (festa 
do farol), Pacheco (e-circus) e 
para completar a grade de atra-

ções seguindo o tema da festa, 
Dj Bruno Junglist (bananight) fe-
chando a noite com o melhor do 
Drum&Bass.    
A balada já é conhecida na região 
há mais de 03 anos de tradição,os 
organizadores já trouxeram al-
guns dos maiores nomes da cena 
eletrônica nacional para a cidade 
como: Rica Amaral, Exotik Live, Dj 
Rosa Ventura, Dj Paula, Dj Spirit 
(Israel), H2O Project LIVE entre 
outros...
Nesta edição não será 
diferente,pois  a festa estará con-
tando com uma ótima estrutura 
de som e iluminação digital, pro-
jeções visuais, decor flúor, e toda 
a estrutura já conhecida do proje-
to E-Circus.
Por isso , não perca tempo e man-
de seu nome para a lista promo-
cional limitada, apenas R$ 5,00 
(preço único), envie o nome com-
pleto para o e-mail: agencia.lyon-
fordjs@gmail.com.

| ANIVERSARIANTES| BALADA EM DESTAQUE

No bico da cegonha:
A família Leão de Brito está em festa... 
Tudo isso com a chegada do mais 
novo membro “João Christovão”, 
filho da mamãe Nayara, nascido no 
dia 10 de julho no Hospital Geral de 
Itapevi.
Seja bem vindo João, que Deus 
lhe de muita saúde para que possa 
crescer e ter muito sucesso, é o que 
deseja sua mamãe, tios e tias, e avós 
corujas Sirley e Hilton. 

Quem completou data querida no dia 24 
de Julho, foi a linda Carolina Lima, que 
comemorou com uma festa linda na Chácara 
Recanto da Felicidade em Itapevi.
Carol recebeu os parabéns de seus amigos, 
parentes, do irmão Vitor Matheus, da mamãe 
coruja Evelise e do padrasto Lyon Henrik. 
Muita saúde e sucesso Carolzita!

Já no dia 30, quem comemorou mais um ano 
de vida foi o amigo William (Will), que recebeu 
a todos os amigos e parentes em uma super 
festa Julina em sua casa, parabéns queridão!

Abrindo o mês de agosto, a querida amiga 
Luciana Borges, comemorou data querida 
no dia 02 de Agosto, recebendo o carinho 
de todos os amigos e parentes, do maridão 
Carlão e dos filhotes Melissa e Cadu ... Sucesso 
e felicidade!!!

Nesta sexta-feira 12 de agosto, quem 
completou mais um ano de vida foi o DJ Alex 
Leão, que recebeu todo o carinho de seus 
amigos, familiares, da esposa Rosangela, 
da mamãe Sirley, do pai Hilton e dos irmãos 
Nayara e Henrique, muita saúde e sucesso!!!   
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De férias em Barbados, sua terra natal, Rihanna exibe cor-
pão na praia. A cantora apostou num maravilhoso biquini 
branco que acentuou suas belas curvas e evidenciou a pele 
morena da bela. De acordo com o jornal inglês “Daily Mail”, 
Rihanna aproveitou para praticar esportes aquáticos junto 
com familiares e amigos. Ela foi levada ao mar por meio de 
um barco, aonde demonstrou facilidade ao pilotar um jet 
ski pelas águas agitadas de Barbados e ainda se aventurou 
em um tipo de bote. Segundo informações da imprensa 
internacional, Rihanna, que fará shows em Barbados, tem 
aproveitado a passagem pela terra em que nasceu para re-
viver um antigo amor. A estrela teria reacendido o romance 
com seu primeiro namorado.

O filme Lanterna Verde tem estréia prevista no cinema para 
o dia 17 de junho de 2011, onde as filmagens começarão 
em novembro de 2009 em Sydney na Austrália, onde o ator 
principal que interpretará o Lanterna Verde no cinema será 
Ryan Reynolds, o ator que interpretou DeadPool em X-Men 
Origins: Wolverine.

| SERIA TRÁGICO SE NÃO FOSSE CÔMICO | CINEMA

| FOFOCA

A  IMPORTÂNCIA  DO  CAFEZI-
NHO!!!
Dois leões fugiram do Jardim Zo-
ológico. Na fuga, cada um tomou 
um rumo diferente. Um dos leões 
foi para as matas e o outro foi para 
o centro da cidade. 
Depois de um mês, para surpresa 
geral, o leão que voltou foi justa-
mente o que fugira para as matas. 
Voltou magrinho, faminto, alque-
brado. Assim, o leão foi recondu-
zido a sua jaula. Passaram-se oito 
meses e ninguém mais se lembrou 
do leão que fugira para o centro 
da cidade, quando um dia, o bicho 
foi recapturado. E voltou ao Jardim 
Zoológico, gordo, sadio, venden-
do saúde.
Mal ficaram juntos de novo, o leão 
que fugira para a floresta pergun-
tou ao colega:
- Como é que conseguiu ficar na ci-
dade esse tempo todo e ainda vol-

tar com saúde. Eu fugi para a mata, 
tive que voltar, porque quase não 
encontrava o que comer...
O outro leão então explicou:- Enchi-
-me de coragem e fui esconder-me 
numa repartição pública. Cada dia 
comia um funcionário e ninguém 
dava por falta dele...
- E por que voltaste então para cá? 
Tinham acabado os funcionários?
- Nada disso. Funcionário público 
é coisa que nunca acaba. É que  eu 
cometi um erro gravíssimo. Tinha 
comido o secretario da pasta, o di-
retor geral, dois superintendentes, 
cinco adjuntos, três coordenado-
res, dez assessores, doze chefes de 
seção, quinze chefes de divisão, 
várias secretárias, dezenas de fun-
cionários e ninguém deu por falta 
deles!
Mas, no dia em que eu comi a tia 
que servia o CAFEZINHO...estraguei 
tudo!!!


